
 

【本日のプログラム】 
司   会 杉田武男例会運営委員長             

斉 唱 ｢君が代」「四つのテスト」     食 事 きく寿司 

プログラム クラブフォーラム 

ビ ジ タ ー （高浜 RC）西三河分区 IM実行委員長 鈴木隆昭君 企画委員 神谷弘恵君 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉本多 淳委員長 

本日の出席数  ６３名    

欠席数  ８名    

出席率  ８８.７３％ 

今日は西本願寺と東本願寺、なぜ２つあるのかという話をします。顕如と２人の息子、そ

して母の影響という話が出てきます。浄土真宗は浄土宗の法然の弟子である親鸞が開祖

です。初めは１０数人の弟子と始まった浄土真宗を第８代の蓮如が大きくしました。今回の

話の主役になるのは第１１代の顕如です。顕如と織田信長は石山本願寺１０年戦争を繰り

広げていましたが、最終的に和睦という形で決着しました。顕如は和睦に反対していた長

男の教如を勘当し、三男の准如を跡継ぎにしようとしていました。しかし顕如が亡くなった 

とき、政治の介入があり、豊臣秀吉が「教如が跡継ぎ

だ」と言い出します。これに驚いたのが母・如春尼で、

秀吉に頼み込み准如を跡継ぎにする話になり、これが 

後の西本願寺になります。時は移り、徳川家康が教如に「お前もやれ」と言っ

たことで、別の場所に東本願寺が造られました。家康は一向一揆で大変な目

に合ったため、本願寺の勢力を東と西に分断しようという考えだったというの

が定説です。今も東と西に分かれたまま、１つになることは無いだろうと言わ

れています。 

会長 / 朝岡 正   幹事 / 松田茂治 
クラブ会報委員 金原健志 / 本田正則 / 大内基浩 / 宍戸秀隆 
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2023-24年度  朝岡会長テーマ  －みんな 楽しく 仲良く そして未来へ－ 2023-24年度 

RIテーマ 

ＩＭ ＰＲ 

（高浜ＲＣ）西三河分区 IM実行委員長 鈴木隆昭君 

 

２０２４年２月１７日（土）１４時受付開始

で、知立リリオ・コンサートホールで式

典を行います。式典の後は懇親会を

予定しています。当日は是非全員登

録でよろしくお願い致します。 



 

 

〈スマイルボックス委員会〉谷崎直樹委員長 
（高浜ＲＣ）鈴木隆昭君 神谷弘恵君 ＩＭのＰＲに参

りました。 

朝岡 正君 ＩＭのＰＲご苦労様です。 

松田茂治君 ＩＭのＰＲご苦労様です。宜しくお願い致し

ます。 

三浦康彦君 みどりの情報誌が発行から３１年が経ちま

した。感謝です。 

山﨑周彌君 秋を感じる季節です。気持ちは秋ですね。 

７回のコロナワクチンを受けました。 

ガバナー月信に私の写真が載りました。 

柴田高広君 敬老の日に孫から肩たたき券、変顔

券、くすぐり券など楽しいサービス券をもらい、満面の

じいちゃんでした。ガンバロウ、前期高齢者！ 

谷崎直樹君 秋も感じる季節です。最近スポーツジム

に通っていますが、ちっとも痩せません。 

鳥居慶輔君 １０/１６で６４才になります。誕生日お祝

い有難うございました。 

榊原康正君 先週無断欠席してしまいました。認知

症が進んで来ました。 

三浦眞澄君 昨年度の最終例会、ガバナー月信６１

ページの周彌先輩かっこいいです。 

◆会員誕生日１０月◆ 

成瀬文和君（２日）  三宅千鶴君（６日）  犬塚宣明君（１４日） 鳥居慶輔君（１６日）  

加藤浩道君（１７日） 犬塚和夫君（３１日） 杉浦澄雄君（３１日） 

 

 
ＳＡＡ 榊原康正君 

 
朝岡丸が出港して３ヵ月が経過しました。やっと正常な例会ができるように

なったと思います。非常に良い雰囲気で皆さんの元気なお姿を見て、良い

クラブになっていると思っています。最近は明るいニュースが非常に少ない

です。私たちロータリークラブは人類が永遠に発展して幸せな毎日が送れ

る、そうしたクラブの先頭に立っていただきたいと思っています。私も８３歳に

なり、あちこち悪いところだらけで良いところがなくなってきましたが、これか

らの人生も皆さんと共に明るく楽しく送りたいと思います。この素晴らしい雰

囲気のクラブをずっと続けて頂きたいと思います。若い人たちは本当に大変

だと思います。我々は１番良い時に一生涯を終えられると思っていますが、

皆さんも素晴らしい人生を送って頂きたいです。 


